



**Mi Universidad**

**ENSAYO**

*Nombre del Alumno Diego Eduardo Cruz Aguilar*

*Parcial III*

*Nombre de la Materia REDACCION EN ESPAÑOL*

*Nombre del profesor FERNANDO LOPEZ SANTIZ*

*Nombre de la Licenciatura LAN*

*Cuatrimestre I*

# INTRODUCCION

La importancia de los textos personales radica en su capacidad para capturar la complejidad de la experiencia humana al compartir sus historias y emociones los autores de estos textos nos invitan a reflexionar sobre nuestras vidas propias y conectar con los otros de maneras más profunda.

En este ensayo se explorará el significado y el valor de los textos personales en la construcción de la identidad y la comunidad y se analizaran los desafíos y oportunidades que plantean en la era digital.

Posiblemente a lo largo de tu vida has tenido frente a ti muchos de textos. Algunos han sido escritos por personas que quieren contar su propia historia; otros más relatan sucesos históricos, políticos o sociales que han marcado a una civilización y algunos otros tratan de convencerte de algo o motivarte a hacer o pensar determinada cosa.

Algunos ejemplos de textos personales son las autobiografías, diarios, memoria, cuaderno de viaje, entre otros también existen los textos expositivos y persuasivos.

Por otro lado están los textos históricos los cuales son aquellos que se narran hechos del pasado de trascendencia tanto para una sociedad en general como para una persona en particular. Un texto histórico es un documento escrito que puede proporcionarnos, tras su interpretación, algún conocimiento sobre el pasado humano. El objetivo de comentar un texto histórico es acercarnos a la comprensión de una época histórica a partir de los elementos proporcionados por el texto. De ahí la importancia de situar el documento en su contexto. Un texto histórico es un documento que se basa en hechos que han ocurrido a través de la historia, la misma suele contarse de forma resumida y por etapas cronológicas, además, puede contener temas relevantes en su momento determinado. El orden de este tipo de textos es realmente importante, todas las partes deben estar muy claras y súper bien organizadas. Los ejemplos cortos sobre estos suelen redactarse en años, es decir, lo que sucedió en 1800, luego en 1950 y finalmente en el 2005. Cabe mencionar que la persona que redacte estos, debe ser alguien con la definición y conocimiento correcto. La confirmación de las fechas y los tipos de acontecimientos son la base, continuando con el desarrollo y para finalizar, una pequeña conclusión.

Uno de los textos más importantes como texto personal es el diario. Gracias a éste, puedes llevar un registro de las cosas que has hecho y contar la mayor cantidad de detalles posible sobre tu vida diaria. El receptor de este mensaje es el mismo autor y por ello, el lenguaje que se ocupa es coloquial y se narran los sucesos tal cual ocurrieron. En este documento, se vacían las vivencias más importantes, los sueños y sentimientos profundos como ilusiones y miedos al realizar cada experiencia. El diario es la narración de las vivencias y reflexiones cotidianas del autor. Está escrito en primera persona y se ordena por días.

Los textos familiares narran o describen situaciones de la vida diaria de una persona, en donde se expresan las inquietudes, las dudas los sentimientos y, los sueños, contados de un modo familiar o

amistoso. Son textos familiares los textos personales de uso propio o dirigido a las personas de la propia familia, amigos y conocidos, como las anécdotas, las cartas y los mensajes electrónicos

# Conclusión

En conclusión, los textos personales son una forma poderosa de expresión y reflexión que permite a los individuos construir y compartir su identidad, y establecer conexiones significativas con los demás. A través de la escritura personal, los autores pueden procesar sus experiencias, explorar sus emociones y pensamientos, y crear un legado que trasciende el tiempo y el espacio.

La importancia de los textos personales en la era digital es aún más relevante, ya que ofrecen una alternativa a la superficialidad y la fugacidad de las redes sociales. Al contrario, los textos personales invitan a la reflexión, la introspección y la conexión profunda con los demás.

sin embargo el tema de los textos personales es muy extenso es por ellos que te invito a que sigas investigando y resolviendo tus dudas ya que puedes seguir encontrando cosas muy interesantes